
Annähernd 90 Prozent der Bevölkerung fordern in einer aktuellen Umfrage eine obligatorische Haftpflichtversicherung für Ärzte. 
Eine solche Versicherung verhindert, dass geschädigte Patienten wegen Zahlungsunfähigkeit des Behandlers leer ausgehen.

 Quelle: Bevölkerungsrepräsentative YouGov-Onlinebefragung  
im Auftrag des AOK-Bundesverbandes, August 2019 . Aus: G+G Ausgabe 10/2019

Haftpflichtversicherung für Ärzte notwendig

In Deutschland gibt es keine bundeseinheitliche Verpflichtung für Ärzte zum Abschluss einer  
Haftpflichtversicherung. Inwiefern stimmen Sie der folgenden Aussage zu?

Der Gesetzgeber sollte alle behandelnden Ärztinnen und Ärzte bundesweit gesetzlich dazu  
verpflichten, eine Haftpflichtver sicherung für den Fall von Behandlungsfehlern abzuschließen.
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